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BOTUCATU, 03 JUNHO DE 2025  

 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

Agradecemos ao nobre vereador Welinton Japa por trazer a demanda apresentada no 

Requerimento nº 405/2025, que solicita o relatório sobre os chamados realizados à 

Central de Ambulâncias. 

Em resposta, informamos que a Secretaria Municipal de Saúde elaborou o seguinte 

relatório referente ao período de maio/2024 a maio/2025: 
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Embora os números demonstrem a existência de demandas significativas, especial-

mente na localidade de Vitoriana, a Secretaria Municipal de Saúde, após análise téc-

nica, concluiu que a abertura de mais equipes do SAMU na região não é viável no 

momento. Essa avaliação considera fatores como a capacidade operacional atual, a 

alocação de recursos humanos e materiais, e a eficiência do sistema de agendamento 

24 horas, que tem atendido satisfatoriamente às solicitações. A Secretaria continuará 

monitorando os indicadores para otimizar o atendimento e garantir a qualidade do ser-

viço prestado. 

 

 

 

Bruno Seisim Gushi 
Secretário Adjunto de Assuntos de Governo 
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